

SAINT-JUST-SAINT-RAMBERT BRASSERIE

## « Cette médaille, c'est une fierté que je partage avec mes collaborateurs »

Auréolée de gloire avec une médaille d'argent, la bière ambrée 109 a regagné sa ville natale, avec sa créatrice, Anne-Laure Pelloux Prayer.

La commune peut s'enorgueillir de posséder, en son sein, des savoir-faire reconnus au niveau national. Anne-Laure Pelloux Prayer, l'une des rares femmes brasseur, en fait partie. Elle raconte l'aventure de sa médaille d'argent.

### Améliorer ses produits

« La volonté de participer à ce concours agricole national, est d'abord née d'un doute, d'un questionnement : comment se positionnent mes bières par rapport aux autres. C'était aussi une façon de susciter des critiques, afin d'améliorer les produits. Je désirais aussi un œil neuf, non affectif, pour juger mes bières. Évidemment, j'espérais une médaille, mais je n'y croyais pas. Imaginez 520 bières en compétition ! »

Sur les six bières qu'elle a présentées, Anne-Laure Pelloux Prayer a misé sur l'aveille, une blonde légère au miel de châtaignes à la saveur originale. « Lors de la publication des résultats, j'ai scruté la liste mais son nom n'y figurait pas. Un peu plus tard, par hasard, j'ai enfin aperçu que la 109, avait obtenu la médaille d'argent. Être récompensée pour une bière ambrée, ce n'est pas facile, il n'y a pas d'ajout d'épices ou autres, et je doutais. Il fallait un petit truc en plus pour gagner, et pour le jury, la 109 l'avait. Ce fut un moment de pure joie », la bras-



■ Anne-Laure Pelloux Prayer : « C'est énorme d'avoir cette médaille. C'est la cerise sur le gâteau, une émulation formidable. » Photo Nikole DAUSSIN-CHARPANTIER

“ On valide des années de travail et on a envie de se donner encore plus. ”

Anne-Laure Pelloux Prayer, brasseresse

seuse, encore émue.

### L'envie d'aller encore plus loin

À la brasserie, son équipe, Anthony, Emmanuel, Jeff, et Romain ne cachent pas leur joie. « Cette médaille, c'est une fierté que je partage avec mes collaborateurs, ajoute Anne-Laure Pelloux. C'est énorme de l'avoir. C'est la cerise sur le gâteau, une émulation formidable. » Cette médaille est une reconnaissance, pour le produit mais aussi, pour l'équipe de la brasserie. « On valide des années de travail et on a envie de se donner encore plus,

de créer, de s'exprimer à travers nos bières. C'est un véritable coup de fouet, mais très agréable. Les retombées médiatiques, font non seulement connaître notre brasserie, mais plus encore, parler du monde brassicole, de la bière artisanale, et de ma ville, Saint-Just-Saint-Rambert. C'est très important pour moi, je sais qu'ici, dans ma commune, nous sommes riches d'un savoir-faire exceptionnel dans les métiers de bouche, mais aussi d'art. Nous sommes tous des acteurs économiques locaux, et ça se passe ici, à Saint-Just-Saint-Rambert. »

## La 109 raconte son histoire

« Je fus la première bière imaginée par ma créatrice. Je suis évidemment née au 109, route de Saint-Côme, d'où mon nom. En me baptisant ainsi, Anne-Laure, friande des jeux de mots, avait aussi pensé à "sang neuf", faisant ainsi référence à ma robe tirant légèrement sur le rouge. Inutile de vous dire que je fais les plus grosses ventes de la brasserie. Je suis évidemment très fière d'être aimée et appréciée. Si vous ne me connaissez pas encore, je peux, en toute modestie, me décrire. Dans ma robe aux reflets d'or cuivré, mâtinés d'une lu-

mière orangée, je ne laisse pas indifférent. Ronde, à la texture onctueuse, coiffée d'une mousse luxuriante, j'offre d'abord d'agréables notes de céréales grillées. Puis je déroule lentement des saveurs caramélisées, et, enfin, j'exhale des arômes de noisette. Voluptueuse, j'agrémenterai les viandes en sauce et les fromages. Et, je suis la petite mousse idéale pour un apéro entre amis. Testez-moi, mais avec modération. »

CONTACT Tél. 04.77.52.17.45  
ou [www.brasserie-delaloire.wixsite.com](http://www.brasserie-delaloire.wixsite.com)